
 

 どんな会社でも始業時間は決まっています。始業時間が９時と規則で決

まっている場合、８時５９分に到着すれば大丈夫と思ってはいけません。

新入社員の中には注意されると「時間を守っているのに…」と不機嫌にな

る人もいるようです。そもそも始業時間の意味が分かっていないとトラブ

ルの原因になりますね。 

 始業時間とは、その時間までに会社に着いておけばよいという時間では

ありません。全力で仕事を開始する時間のことを言います。そのため、ギ

リギリの出社では心や頭を仕事モードに切り替える事はできません。仕事

のスケジュール確認や仕事の段取りなど、仕事を始めるためには準備が必

要です。そのため、最低１５分くらいは余裕を持って出社しましょう。ま

た、退社時間も同じで、全力で行っている仕事を終える時間です。早く退

社時間にならないかなぁ～と帰る準備をして待っているようではダメで

す。 

 社会に出て失敗しないように、高校生活の中で大人としての常識を身に

付けておきましょうね。   

Ｑ．今年度の目標は？ 

Ａ．ドローン検定の３級に合格するこ 

  とです。 
 

 

Ｑ．顧問の先生はどんな方ですか？ 

Ａ．環境土木科の先生が全員顧問なの 

  で、個性的な方が多いですが、丁 

  寧に教えてくれます。 
     環境土木科の先生たちは 

優しいですもんね。 
 

Ｑ．入部のきっかけは何ですか？ 

Ａ．ものづくりが好きだったので、知 

  識や技術を身に付けるために入部 

  しました。 
 

Ｑ．土木研究部にはどんな部員がいま 

  すか？ 

Ａ．みんな真面目に測量や検定に取り 

  組む生徒たちです。 
 

Ｑ．部のあるあるを教えて下さい。 

Ａ．山本将吾先生が、時々プロレスラーみたいになり 

  ます。真冬でも半袖です。 
          レスリング部の顧問の先生ですね。 

  

 

 笠工の部活動をみんなで盛り上げるため、部

活動を紹介しています。今回は土木研究部の部

長をピックアップ。 
 

Ｑ．土木研究部の情報を教えてください。 

Ａ．現在、3年生６名、２年生３名、１年生３名で 

  す。活動は火・水・金４時から６時です。 
 

Ｑ．土木研究部の雰囲気を教えてください。 

Ａ．のびのびと勉強しています。 
専門知識を伸ばすために集まった集団ですね。 

 

Ｑ．日頃どんな活動をしていますか？ 

Ａ．ドローン検定の合格を目指して、知識や技術の習 

  得をしています。 
  ドローンを操作するために必要な勉強ですね。 

 
 

Ｑ．土木研究部の魅力を教えて下さい。 

Ａ．他の学校ではできない勉強ができるところです。 
実際にドローンを飛ばせるのはいいですね。 

 

Ｑ．部活動で苦労したことは何ですか？ 

Ａ．慣れないドローンの操縦です。 
 

土木研究部 

 部員Ｃ１今岡 尚大くん（左） 

   Ｃ１樋口 夏樹くん（右）    

 1月20日（水）６限、生徒会役員

選挙が行われ、生徒会長にＭ２山本

大雅くん、副会長にＣ１榊原侑毅く

んが決まりました。今回の生徒会役

員選挙は新型コロナウイルス感染症

対策として、演説は応接室からリ

モートで行いました。そして、各ク

ラスの選挙管理委員が教室で投票用

紙を集める形式で行いました。新し

い生徒会長、副会長を中心に活気の

ある生徒会活動を行ってくれること

を期待しています。 
Ｃ１榊原侑毅くん Ｍ２山本大雅くん 
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